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令和3年度西予市市政懇談会会議要録 

 

開催日時 令和３年８月 11 日(水)  13：00～14：31 

開催場所 大野ヶ原小学校体育館 

出席者  

参加者 17 人 

市側  10 人 

市長 管家一夫、教育長 松川伸二、総務部長 山住哲司 

政策企画部長 下澤広幸、生活福祉部長(兼）福祉事務所長 藤井兼人 

産業部長 酒井信也、医療介護部長 山岡薫彦、建設部長 三瀬計浩 

教育部長 宇都宮裕、野村支所長 和気岩男 

事務局他 21 人 

議事内容（要旨） 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

３ 地域づくり活動センターに関する説明 

（1）①地域づくり活動センター推進計画（案）について（まちづくり推進課

長説明） 

   ②公民館分館について（生涯学習課長説明） 

（2）組織体制（案）について（総務課長説明） 

４ 質疑応答 

（意見等） 

地域づくり活動センターの設置場所は、市が示している大野ヶ原小学校が

適切なのか。 

（回答 政策企画部長） 

現時点で大野ヶ原地区の既存の公共施設の活用という観点から小学校を提

示している。今後地域からの意見をいただきながら検討を重ねていきたい。 

（市民からの質問） 

地域づくり活動センターを設置することで、大野ヶ原地区以外の職員が配

属される。夏の台風や冬の雪などで通勤できないことが考えられるが宿泊場

所などは検討しているのか 

（回答 政策企画部長） 

宿泊場所の確保について検討しているが、目途は立っていない。出勤でき

ない場合はリモートでの対応も検討している。 

（意見等） 

冬の大野ヶ原は天気が急変する。帰れなくなることも考えて、職員の宿泊

場所を考えてほしい。 
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（回答 政策企画部長） 

検討を続けていく。 

（意見等） 

地域づくり活動センターを小学校内に設置して営利事業を始めた場合、

様々な人が小学校に入ってくると思われるが適切か。セキュリティの面でも

施設を新設してほしい。 

（回答 政策企画部長） 

小学校に様々な人が出入りする可能性があり、セキュリティは解決すべき

課題。今後、地域と協議し、解決していきたい。 

（回答 教育長） 

現状、市が検討している小学校の利用については、あくまでも事務所とし

て使用することを想定している。営利活動などについては、地域内の集会所

など違う場所を使用する柔軟な対応を考えている。 

（意見等） 

それならば、集会所横に大きなものでなくても良いので、職員の宿泊も可

能な施設を建ててほしい。 

（回答 教育長） 

意見として伺う。 

（意見等） 

数年後に児童が増える見込み。小学校の会議室を使用すると教室が足りな

いのでは。 

（回答 教育長） 

児童数が増加することは把握している。それを踏まえても学校内で対応で

きると判断している。 

（意見等） 

地域づくり活動センターのスタートまで１年半に迫っている。大野ヶ原地

区としてはセンターの新設をお願いしたい。 

（回答 市長） 

時間もないので、方向性を出してほしいという意見はもっとも。既存の施

設を活用するという方向性に基づいて小学校を提案している。今後、新設は

しないということではないが、センターに必要な機能を地域と協議して方向

性を決めたい。 

（意見等） 

今後の検討に関する日程は決まっているのか 

（回答 まちづくり推進課長） 

具体的には決まっていない。地域と協議して日程を詰めていく。 

（意見等） 

県道 36 号線の寺山-柳谷間が狭い。新型コロナウイルス感染症で大変な時

代だが、観光客も増えている。全拡張は難しくても、離合場所を作ってほし
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い。 

（回答 建設部長） 

県道 36 号線の離合箇所設置は西予土木事務所に市から要望する。 

（回答 産業部長） 

大野ヶ原にはたくさんの観光客が訪れるにも関わらず、道路が狭いという

ことで内子町、久万高原町、梼原町、西予市で会を設立し、上部に要望に行

く体制を整えている。現在、要望案を作成している。 

（意見等） 

スーパー林道に穴があったり、段差があったりする。観光客も多いので修

復してほしい。 

（回答 産業部長） 

林道の修復は都度行っているが、少しずつ傷んでいく。可能な限り早く対

応するので、異常を見つけたら野村支所などに連絡いただきたい。 

（意見等） 

地元の女性部で公衆トイレを定期的に掃除している。数年前に簡易水洗ト

イレに修繕してもらったが、使い方が分からず汚れていることがある。また、

便器の数が少なく、観光客数に対して合っていない。 

（回答 野村支所長） 

使い方については分かりやすい表示を設置する。トイレの増設は現状難し

いが協議させていただきたい。 

（意見等） 

AED が大野ヶ原小学校にしかない。どこか他の場所にも設置できないか。 

（回答 市消防署野村支署長） 

持ち帰らせていただき、改めて回答します。 

（意見等） 

ブナの原生林から駐車場までの道が長く、舗装もされていない。整備でき

ないか。 

（回答 市長） 

ブナの原生林は地域の水源であるため、整備し、観光客が増加することで

ごみなどの問題が生じることも危惧して、あまり整備していなかったのだと

推測する。整備してもいいものか。 

（意見等） 

牧場の持ち主や地域の意見もあるので、この場では何とも言えない。 

（回答 市長） 

大野ヶ原にはたくさんの観光客が訪れている。以前民間事業者からもキャ

ンプ場を建設したいとの要望があった。市としては民間事業者と連携して観

光誘致なども進めたいと考えているが地域の意見を伺いたい 

（意見等） 

以前、オートキャンプ場を市が建設し、運営を地域でやってほしいという
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話があった。しかし、地域だけで運営することは難しいと考えている。 

（回答 市長） 

観光誘致に関する話し合い、研究の場を市が持つということは可能か 

（意見等） 

地域の意見も聞かないとここでは決められない。 

（回答 市長） 

地域で話をするときに市としても話し合いの場を持ちたい。地域として、

管理体制やどのようなものなら受け入れられるのか協議したい。大野ヶ原は

市外に PR できる魅力的な場所。観光資源として活かすことができるなら活か

したい。 

（回答 産業部長） 

ブナの原生林とオートキャンプ場については、担当課の経済振興課から連

絡させていただくので、相談をさせていただきたい。 

 

５ 閉会のあいさつ 

      教育長  

６ 閉会 

 

 


